



Proyecto: Emprendimiento laboral. Cultivo de Hierbas Aromáticas para la elaboración de Cosmética natural.

Coordinador: Roberto Roitman

Correo electrónico: robroitman@yahoo.com.ar

Equipo de trabajo

- Silvana Porro
- Julián Ruffolo Tarditi
- Gabriela Avendaño
- Roberto Belinaud
- Sofia Maribel Mamaní

Objetivo General

Generar oportunidades de inclusión laboral en mujeres entre 20 y 40 años de edad con elevada vulnerabilidad social y económica del Borbollon, Las Heras, a partir de abordajes interdisciplinarios, que permitan potenciar su capital social, cuidado del medio ambiente y propiciar la equidad de género, en el marco de la Economía Social y Solidaria.

Objetivos específicos

- Abordar interdisciplinariamente la gestión del proyecto productivo.
- Desarrollar habilidades y competencias emprendedoras en la población objetivo, en el marco de la Economía Social.
- Generar capacidades para la elaboración de un Plan de Negocios que facilite la sustentabilidad del emprendimiento productivo.



- Capacitar y asistir técnicamente en el gerenciamiento productivo del emprendimiento, mediante la enseñanza de cultivo de hierbas aromáticas.
- Capacitar y asistir técnicamente en el gerenciamiento productivo del emprendimiento, mediante la enseñanza de elaboración de cosmética natural.
- Generar un plan de comercialización e inserción del producto en el mercado, bajo los principios de consumo responsable y comercio justo.

Resumen

El proyecto busca mejorar las condiciones de vida de las mujeres de 20 a 40 años de edad. De los barrios Santo Tomas y Loteo Romera del Borbollon Las Heras, en situación de vulnerabilidad social; vinculados a la Asociación Jóvenes con una Misión.

Este contexto socio-económico-laboral de las familias, hace complejo el desarrollo de sus vidas cotidianas, caracterizada por dificultades económicas, estigma, discriminación, aislamiento, segregación residencial y Abandono escolar.

A pesar de los obstáculos, estas mujeres que han compartido actividades con la Asociación Juventud con una misión (JUCUM), cuentan con valiosos recursos personales, tales como proactividad, solidaridad y deseo de oportunidades que le brinden movilidad social ascendente.

La comunidad ha tomado como iniciativa auto convocarse para re pensar sus prácticas cotidianas y buscar posibles soluciones a la falta y/o precaria situación laboral que vivencian en la actualidad.

La Economía Social brinda un marco de referencia adecuado para el desarrollo de la iniciativa productiva, basada en el bienestar de las personas y no en la acumulación del dinero. Se trata de una forma distinta de hacer economía, vender, ganar y distribuir equitativamente los beneficios.

La iniciativa espera lograr, en el grupo de mujeres, una formación integral para el desarrollo autónomo y la participación activa, libre, consciente y productiva; basada en la solidaridad, cooperación y corresponsabilidad, valores sostenidos desde la ESS.

Se trata de consolidar un grupo de madres, a través del fortalecimiento de sus saberes y capacidades para aprender a cultivar hierbas aromáticas. Para que luego dicha materia



UNCUYO
UNIVERSIDAD
NACIONAL DE CUYO

**PROYECTOS
MAURICIO LÓPEZ**
ÁREA DE ARTICULACIÓN SOCIAL E
INCLUSIÓN EDUCATIVA GUSTAVO KENT

prima sea transformada como valor agregado en la elaboración de cosmética natural y así establecer posibles canales de comercialización como alternativa laboral.